

ボーイスカウト西尾第6団

8月ビーバー隊集会 「もりであそぼう！」(健康④) ゲームのルールを守って、ゲームをする)

日時 平成29年8月12日(土) 天候 くもり

場所 くらがり溪谷キャンプ場

内容 ボーイ隊・カブ隊が長期野営をしている場所にお邪魔して、森と川で遊びました。森を歩き、川でマスつかみをして西尾ではできないような体験をし、みんなで捕ったマスや地元で採れた野菜やお肉を食べて、自然の恵みをいただくありがたさを感じてもらえるようなプログラムを行いました。

活動の様子



まずは集合！マスつかみに向けて説明です



川の水は冷たい！！でも元気にマスをつかむ！



マスをゲット！！！！



次は、カブ・ボーイ隊のお兄さんたちのテントを見学



テントの中を拝見。おじゃましてーす



キャンプってどういうことをするのか？



キャンプファイヤーのマキの組み方を観察
まとめ



みんなでBBQで夜ご飯

ボーイスカウトの考え方の一つに、「自然が教場」というものがあります。なんでも整えられた年の中ではなく、時には不便・不自由を感じることもある自然の中でいかに「快適」に過ごすために工夫をしていくか。カブ・ボーイ隊のお兄ちゃんたちの姿を見て、自分たちで体感して、学んでくれればと思います。(ビーバー隊長 澤 朋宏) (配布したミッションカード：表現④絵を描いたり、絵を見たりする)